
Olá! Eu sou a Clediane, graduanda
Engenharia Química na UFVJM e ser membra da EPEQ
foi algo que fez o meu amor pelo curso aumentar ainda
mais. Dentro da EPEQ eu pude vivenciar diversas
situações que contribuíram muito para a minha
evolução acadêmica e pessoal. Fiz parte do
departamento de ensino (o melhor de todos), onde a
cobrança é muito alta uma vez que é de lá que partem
as apostilas e as avaliações para escolha dos
ministrantes dos cursos oferecidos, que, diga-se de
passagem, são excelentes! Estar no ensino me ensinou
a ser ainda mais rigorosa quanto à minha organização
e quanto ao cumprimento de prazos, além de me
ensinar que não devemos ter medo de cobrar das
pessoas um serviço de qualidade. Ter o contato com
temas que vão para além da sala de aula é muito
importante e ajuda bastante na escolha e identificação
das áreas que você pode atuar. Eu diria que foi uma
das melhores, se não a melhor experiência que eu tive
dentro da Universidade.

Clediane Silva



"Entrei na EPEQ com o objetivo de mergulhar de
vez no mundo da Engenharia Química, e hoje
agradeço por todo aprendizado adquirido. Com o
grupo, pude aprimorar algumas habilidades e
desenvolver outras. Aprendi que as pessoas
divergem de opiniões, mesmo quando procuram o
melhor para toda a equipe, afinal uma família é
composta por diversas personalidades e a EPEQ faz
parte dessa estatística. Durante toda minha
trajetória houve medos, conflitos, inseguranças,
mudanças, mas isso se faz necessário no nosso
amadurecimento como ser humano. Hoje, o
sentimento é de gratidão por todos os momentos e
pessoas que se fizeram presentes. Obrigada por
toda decisão tomada, por cada reunião e pelas
críticas construtivas. Entrei na EPEQ uma pessoa e
saí de lá outra totalmente diferente. Uma vez
EPEQ, para sempre EPEQ."

Ana Luiza



"A EPEQ com certeza foi um divisor de águas
na minha graduação. Dentro da escola piloto
pude desenvolver diversas habilidades, desde
aprender o necessário para trabalhar dentro de
uma equipe, com opiniões e pessoas diferentes,
até habilidades com softwares que eu sequer
sabia que poderiam me ajudar tanto
proficionalmente. Toda a experiência me
ajudou a ver além do curso de Engenharia
Química. Com certeza vou levar essa
experiência e as pessoas com quem trabalhei lá
dentro para toda a minha vida."

Bruno Klier



"A EPEQ, na minha graduação, e também na
minha vida, foi uma das melhores escolhas,
principalmente, no sentido de me direcionar ao
caminho da Engenharia Química, me dando
mais certeza de que era o que eu queria. Ter
contribuído para o meu aprendizado e
desenvolvimento foi uma consequência obtida
no empenho de querer tornar mais estudantes
do curso em Engenheiros Químicos de
qualidade e excelência. Sou infinitamente grato
a essa escola piloto por ter me apresentado
ainda mais oportunidades de desenvolvimento
pessoal e profissional, não sendo apenas um
grupo, mas também uma família que sempre
levarei no coração."

Pablo Stéfano



" Ser membro da Escola Piloto de Engenharia Química- EPEQ foi
uma experiência incrível e de grande valia para o enriquecimento
pessoal e para a minha formação acadêmica, pois durante a
trajetória na EPEQ diversos conhecimentos extracurriculares foram
adquiridos e inúmeras situações acadêmicas vivenciadas, o que me
proporcionaram crescimento em diversos segmentos. Com isso veio o
amadurecimento e uma reflexão de que é necessário a cada dia
buscar aprender, inovar e diante de todas as situações é essencial
extrair o legado positivo e sempre viabilizar o progresso e a
preservação da harmonia. Fui membro do departamento de ensino,
que é responsável pela elaboração dos temas dos cursos ministrados,
planejamento de capacitações internas, formatação de apostilas e
avaliação das escolhas dos ministrantes de cursos. Fazer parte do
ensino foi um legado muito especial, pois trabalhei com colegas 
competentes, rígidos e que nos  motivavam a querer realizar um
trabalho de excelência, visando abrilhantar o valor da Engenharia
Química para os estudantes da UFVJM. A família EPEQ é muito
especial, onde realizei diversas amizades, adquiri experiência
curricular, profissional e ademais, durante todo esse período ficou
perceptível e evidente o sentimento pelo curso. Estendo aos
professores colaboradores, à EPEQ e aos colegas pela brilhante troca
de conhecimentos e ensinamentos que serão levados durante a
minha trajetória."

Tarcisio Martins


